

être vaincus un jour, une nécessité absolue de donner aux élèves de nos collèges une solide formation, non seulement catholique, mais aussi antimaçonnique. Et pour cela, ajoutons, sans tarder, à notre enseignement apologétique trois ou quatre bons chapitres sur l'esprit et surtout sur les oeuvres de la franc-maçonnerie au XIXe siècle et de nos jours.

80 Généralisons, dans toutes nos sociétés catholiques, la pratique, éminemment salubre, de la "Ligue du Sacré-Coeur, qui fait prendre à tous ses membres l'engagement formel de ne jamais entrer dans aucune société secrète.

90 Enfin, ne nous fions aucunement aux journaux catholiques qui sont avant tout les organes d'un parti politique, pour renseigner notre peuple sur les agissements de la franc-maçonnerie. L'exemple des huit dernières années est là pour nous édifier là-dessus. Des journaux canadiens-français, qui n'ont pas eu honte, en ces derniers temps, de mener contre le clergé de notre province une campagne éhontée, et qui sont toujours prêts à en appeler à l'autorité ecclésiastique supérieure, chaque fois que les journalistes catholiques